## Netzwerk "Ganz Paraguay vegan und tierlieb" von Friedensland

Das Projekt Friedensland wird mehrere Teilbereiche beinhalten, die alle nach und nach entstehen, so wie jeweils die vorherigen Schritte gefestigt sind und entsprechende Mitmacher mit ihren eigenen Talenten dazu kommen und Verantwortung für einen Teilbereich übernehmen.

Dieses Netzwerk, **hier als Plan dargestellt**, ist erst dann machbar, wenn die anderen Teil - Projekte, wie Hauptsitz und Arche, aufgebaut sind und sowohl die finanziellen Mittel zur Verfügung stehen, wie auch die Menschen, die an der Umsetzung teilnehmen werden.

## Wen wir unterstützen

Wir fördern die urchristliche und vegane Lebensweise im Land Paraguay.

Daher unterstützen wir solche Projekte oder Einzelpersonen, die sowohl nach den Lehren von Jesus leben, was eindeutig an den Werken der Nächstenliebe sichtbar ist **und** vegan leben oder **vegan werden wollen** und die Tiere lieben und ihnen helfen. Wir helfen also dort, wo Menschen Gottes Friedensreich auf die Erde bringen, was auch die Liebe zu den Tieren und damit die rein pflanzliche Ernährungsweise mit einschließt.

Wir bauen künftig ein Netzwerk in Paraguay auf, nach dem Motto "Ganz Paraguay vegan und tierlieb" und unterstützen damit finanziell und praktisch einzelne Menschen oder Gruppen, die eine vegane Selbstversorgung mit eigener Herstellung und Verkauf und (oder) den Tierschutz unterstützen, wie Tierheime, Straßenhunde und Katzen aufnehmen, liebevoll versorgen und ein Zuhause geben oder vermitteln.

Wir wollen damit selbstlosen Menschen helfen, ihr gottgewolltes Projekt auf die Erde zu bringen, ohne in finanzielle Armut oder unter sonstigen Druck zu kommen, so dass sie frei und versorgt sind, ihre Talente und Kraft ganz ihrem Projekt zu widmen. Jedes Projekt betreuen wir individuell und helfen beim Aufbau. Die einzelnen Pläne und die Organisation sprechen wir nach Antragstellung persönlich ab.